

## **INSTRUCCIONES PARA LOS AUTORES**

La Revista Digital de Divulgación Científica de la Facultad de Cultura Física ***Körperkultur Science*** de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla ofrece un espacio abierto a la comunidad universitaria como a todo miembro de la comunidad docente-investigadora regional, nacional e internacional que manifieste interés por utilizar este foro para publicar sus trabajos, cumpliendo con las políticas editoriales que a continuación se mencionan.

La Revista ***Körperkultur Science*** se publica dos veces al año (enero y julio) y considera contribuciones en las siguientes secciones: artículos originales, artículos de revisión, historia y/o divulgación de la ciencia de la cultura física y deporte.

### **Artículos originales**

Deberán contener en la página frontal el título conciso e informativo del trabajo, nombre(s) y apellido(s) de cada autor, los datos de adscripción de cada autor, nombre y adscripción del autor responsable de la correspondencia. Debe incluir resumen en español e inglés con un máximo de 250 palabras, indicando el propósito de la investigación, los procedimientos básicos, principales resultados, así como las conclusiones relevantes. Al final se anotarán 3 a 6 palabras clave, para facilitar la inclusión en índices internacionales. Debe incluir Introducción, Materiales y métodos, Resultados, Discusión, Conclusión y Referencias (máximo 40).

### **Artículos de revisión**

Será sobre un tema de actualidad y de relevancia, escrita por un especialista en el área sobre la cual se realice el artículo. Las secciones y subtítulos serán de acuerdo con el criterio del autor. Deberán contener en la página frontal el título conciso e informativo del trabajo, nombre(s) y apellido(s) de cada autor, los datos de adscripción de cada autor, nombre y adscripción del autor responsable de la correspondencia. Debe incluir un resumen en español e inglés con un máximo de 250 palabras. Al final se anotarán 3 a 6 palabras clave para facilitar la inclusión en índices internacionales. Debe incluir Introducción, subtemas para el desarrollo de la revisión, Conclusión, Referencias (se recomienda que el número no sea menor a 50 para este tipo de artículos).

### **Historia y/o divulgación de la cultura física y deporte**

En esta sección se incluirán los artículos relacionados con aspectos históricos del tópico a desarrollar y difundir la investigación de una manera accesible del tema a comunicar. Deberán contener en la página frontal el título conciso e informativo del trabajo, nombre(s) y apellido(s) de cada autor, los datos de adscripción de cada autor, nombre y adscripción del autor responsable de la correspondencia. Debe incluir Introducción, subtemas relacionados a tópicos del tema a desarrollar y Referencias (máximo 20).

### **Pregunta de investigación**

Se presenta en forma de pregunta cualquier tópico relacionado con la actividad física, y que se debe responder con el apoyo de referencias bibliográficas de actualidad y rigor científico. Deberán contener en la página frontal la pregunta de investigación, nombre(s) y apellido(s) de cada autor, los datos de adscripción de cada autor, nombre y adscripción del autor responsable de la correspondencia, debe incluir entre 5 y 10 referencias.

Se anexa formato para la presentación de los artículos.

### **Los trabajos se deben enviar a:**

La Revista ***Körperkultur Science***

Dr. José Antonio Rivera Tapia

(Editor)

Al correo electrónico: [jose.riverat@correo.buap.mx](mailto:jose.riverat@correo.buap.mx)

Nota: El archivo que envíen con su contribución, asignarle el primer apellido del primer autor, para facilitar su asignación.